

## **Neues Poster: Pflege gegen Gewalt**

**Gewalt in der Pflege – sowohl gegen Pflegendende als auch gegen Pflegeempfangende – ist ein immer präsenteres Thema.**

Der DBfK hat vor dem Hintergrund des ICN-Ethikkodex eine klare Position gegen Gewalt und für die Achtung der Menschenrechte und der Menschenwürde. Der Schutz derjenigen, für die Pflegendende verantwortlich sind, gehört ebenso zum Kodex wie umgekehrt die Forderung, Pflegendende für ihren Beitrag zu schätzen und zu respektieren.

Wir haben deshalb unser Poster gegen Gewalt neu aufgelegt und zum Download bereitgestellt: Poster für Menschenwürde, Vielfalt und Gewaltfreiheit